

## 5 sièges PEV pour une Suisse où il fait mieux vivre

**Le Parti Evangélique (PEV) veut occuper 5 sièges au Conseil National et ainsi former son propre groupe parlementaire dès octobre. Les conseillères nationales sortantes Maja Ingold (ZH) et Marianne Streiff (BE) ainsi que le député Roland Bialek (AG) sont aussi candidats pour le Conseil des Etats. Les thèmes électoraux du PEV vont de la liberté de religion à un appel à la solidarité mondiale avec les pauvres, en passant par le besoin de diminuer les dettes et les discriminations pour les couples mariés. Finalement, le PEV souligne la nécessité de réduire notre consommation d'énergie et d'arrêter l'inflation des coûts de la santé par des propositions concrètes.**

« Liberté de religion pour tous », « Assez sanctionné les couples mariés », « Les dettes : aux oubliettes », « Halte aux augmentations de primes », « Diminuons la pauvreté mondiale de moitié », « Réduisons notre consommation d'énergie », voici les six thèmes électoraux avec lesquelles le Parti Evangélique (PEV) se présente pour les élections fédérales. Le PEV a l'intention de placer à nouveau Maja Ingold (ZH) et Marianne Streiff (BE) au Conseil national et de gagner trois autres sièges pour former un groupe parlementaire. « Grâce à l'apparement favorable de listes, par exemple dans les cantons d'Argovie, de Bâle-Campagne ou de Thurgovie, cela est possible », explique Heiner Studer, président du parti, devant les médias à Berne : « Nous voulons apporter à la politique des valeurs chrétiennes comme la justice, la durabilité ou la solidarité – pour une Suisse où il fait bon vivre et pour le bien de tous les habitants du pays ».

### **Assez sanctionné les couples mariés**

« La famille est le noyau de la société - c'est là que des valeurs fondamentales sont instillées et que le futur de la Suisse est façonné », commente la conseillère nationale Marianne Streiff-Feller (BE), ambassadrice de la revendication familiale « Assez sanctionné les couples mariés ! ». Les couples mariés paient toujours plus d'impôts et touchent moins d'AVS que les couples non mariés. « Cette discrimination du mariage est profondément injuste ! La stabilité des structures familiales est trop précieuse pour punir les personnes qui s'y engagent ». Marianne Streiff mène la liste du PEV du canton de Berne et se porte également candidate pour le Conseil des Etats, « afin d'offrir aux électeurs du centre un choix réel ».

### **Halte aux augmentations de primes**

« Les primes d'assurance maladie sont devenues une lourde charge – et cela particulièrement pour les familles », souligne la conseillère nationale Maja Ingold (ZH), ambassadrice de la requête « Halte aux augmentations de primes ». Il s'agit bel et bien d'un travail d'Hercule de viser, dans le domaine de la santé publique, une stabilisation durable des coûts. Mais elle est persuadée du bien-fondé de la cause: « A mon avis, il nous faut une coordination nationale de la médecine de pointe, une caisse maladie unique et une baisse des prix de médicaments », explique Maja Ingold. En outre, les modèles de type « soins intégrés » devraient, à travers leur qualité et leurs tarifs avantageux, séduire un grand nombre d'assurés. En plus de sa candidature pour le Conseil National, Maja Ingold se porte aussi candidate pour le Conseil des Etats : « Je veux ainsi donner un visage au PEV pour les élections à venir et donner de la visibilité à son engagement », ajoute la députée de Winterthur.

### **Réduisons notre consommation d'énergie**

Roland Bialek, député au Grand Conseil et candidat au Conseil des Etats dans le canton d'Argovie, esquisse sa vision d'une attitude durable pour la question énergétique. Deux questions s'imposent selon lui: Que faire de nos centrales nucléaires existantes ? et Comment organiser notre approvisionnement sans énergie nucléaire? Il s'agit, premièrement, de réduire notre consommation d'énergie, a souligné le spécialiste et ambassadeur du thème en question : « Ce que nous ne consommons pas n'a pas besoin d'être produit. » Deuxièmement, il s'agit de promouvoir les énergies renouvelables. « Ne privilégions pas une seule technologie : le solaire thermique, le photovoltaïque, la force hydraulique, l'énergie éolienne, le bio-gaz, la géothermie, les centrales de pompage-turbinage, les investissements dans le réseau de transport et les réseaux intelligents doivent se compléter de manière optimale », explique Roland Bialek. C'est en mettant cet accent que le PEV entend s'investir de manière responsable pour la création.

**Liberté de religion pour tous**

« La liberté religieuse est un acquis que nous voulons défendre coûte que coûte », explique Lilian Studer, députée dans le canton d'Argovie et ambassadrice du thème « Liberté de religion pour tous ». Sa revendication : « Chaque être humain est libre de choisir sa religion, de l'exercer, de la reconnaître et d'en changer ». Ce droit fondamental ne doit pas seulement être garanti en Suisse, mais aussi prôné à l'étranger. A toute occasion, en particulier en rapport avec des Etats où des chrétiens sont persécutés, le respect de ce droit fondamental doit être exigé par la Suisse. Sur le plan national, elle ajoute: « Nous refusons d'assister passivement au rejet automatique de tout ce qui est lié au christianisme, que ce soit à l'école, dans les milieux professionnels ou dans la société en général. »

**Le coq: symbol de justice et de vigilance**

Finally Joel Blunier, secrétaire général du PEV Suisse, présenta la campagne électorale du PEV. Le parti fondé en 1919 affiche une belle santé : il prend part en 2011 aux élections fédérales dans 14 cantons avec 19 listes. Le coq, symbole du parti, prend un rôle important dans la campagne et apparaît, en version relookée, sur différents supports de campagne. Il rappelle le besoin continu d'être vigilant et de défendre sans cesse la cause de la justice. En conclusion François Bachmann, vice-président du PEV Suisse, donna un bref aperçu de la campagne électorale en Suisse romande. En plus des cantons de Fribourg, Vaud et Genève, où le PEV a des sections cantonales depuis plusieurs années, le PEV lance pour la première fois une liste dans le canton du Jura. La section jurassienne du Parti Evangélique verra le jour cet automne, à temps pour mobiliser les électeurs pour les élections fédérales.

Berne, le 27. Juni 2011/nh/cm/fb

**Pour tout renseignement :**

---

Heiner Studer (AG), Président PEV Suisse : 079 445 31 70

François Bachmann (VD), vice-président romand du PEV Suisse : 079 668 69 46

Conseillère nationale Maja Ingold (ZH) : 079 339 23 22

Conseillère nationale Marianne Streiff-Feller: 079 664 74 57

Christian Meyer, Coordinateur romand du PEV Suisse : 079 948 68 93

Joel Blunier, Secrétaire général PEV Suisse : 076 379 76 79

Niklaus Hari, chargé de communication du PEV Suisse : 079 202 72 27

---